
LOS MUROS DE NUNCA ACABAR

El análisis sociopolítico de los muros post Berlín de Marta del Vado en el artículo *Los otros muros* (FP edición española, octubre/noviembre de 2009) y los otros textos que lo acompañan, muestra, efectivamente, la incapacidad de los gobiernos que los han levantado, pero también la pérdida de valores individuales, familiares y sociales de estos países. Seguramente el artículo es sólo un resumen de todo el material que la autora ha recopilado; faltaría el pseudomuro entre México y Guatemala, que también está lleno de historias, de segregación y de ataque a los derechos humanos de centro y suramericanos que van, ilegalmente, hacia Estados Unidos, en busca de una mejor calidad de vida, que sus gobiernos no han sido capaces de otorgarles.

- **Héctor Barragán** (Valencia)

Leyendo el artículo *Los otros muros*, del último número de FP edición española, creo que se les ha olvidado un gran muro. De hecho, creo que se trata del más grande después de la Muralla china, visible desde la luna en algunas épocas del año y con cielo despejado: el que divide por la mitad el Sáhara Occidental, la zona ocupada por Marruecos y la zona administrada por el Frente Polisario. Y ese muro tiene mucho que ver con España, ese muro es una vergüenza de la que no se habla por aquí.

- **Amparo Torres** (Madrid)

Fecha de creación

26 noviembre, 2009